

12.11.2024

2.000 Euro für bedürftige Wieslocher:innen

Erlös des Adventsmarktes kommt Steingötter-Greif-Stiftung zugute

Autor:in
Sabine Stachorski
Pressesprecherin



Michaela Schappacher (l.) und Anja Hönes übergeben den Spendenscheck an Bürgermeister Ludwig Sauer.

Große Freude bei Ludwig Sauer. Der Wieslocher Bürgermeister durfte im Rathaus von Michaela Schappacher, Assistenz Vorsitzender der Geschäftsleitung, und Anja Hönes, HR Referentin, einen Spendenscheck in Höhe von 2000 Euro in Empfang nehmen.

Die Spendensumme kommt der Steingötter-Greif-Stiftung zugute. Diese unterstützt schnell und unbürokratisch in Not geratene Wieslocher Bürgerinnen und Bürger. Die Stiftung geht auf eine Initiative des Inhabers der Vereinigten Leder- und Schuhfabrik GmbH Wiesloch zurück, welcher der Stadt im Jahr 1929 einen Betrag von 10.000 DM in 5 % Reichsanleihe als Steingötter-Greif-Stiftung zur Verfügung gestellt hat. In den folgenden Jahren wurde das Stiftungsvermögen durch Schenkungen und Vermächtnisse sowie weitere Zuwendungen aus dem Familienkreis vergrößert.

Die stattliche Spenden-Summe kam beim Adventsmarkt in der Vorweihnachtszeit zusammen, den Mitarbeitende für Mitarbeitende ehrenamtlich organisieren und durchführen. Dabei werden weihnachtliche Gestecke und Leckereien verkauft und der Erlös immer einem guten Zweck gespendet. Das Treffen stärkt so den gemeinsamen Zusammenhalt und leistet einen gemeinnützigen Aspekt.

„Das ist eine ganz tolle Aktion“, so der Bürgermeister. „Durch Ihr Engagement können wir Menschen in akuten Notsituationen helfen.“ „Jedes Jahr stimmen die Kolleginnen und Kollegen ab, an wen wir spenden. Dabei ist uns wichtig, dass wir vor Ort helfen“, erklärt Michaela Schappacher.